



発行日：平成28年6月1日

今年もグリーンカーテンはじめました！！

今年も本庁に朝顔のグリーンカーテンを設置しました。これからどんどん成長していきますのでご注目ください。また、そのほかの公共施設でも設置を行っていますので成長を見守ってください。6月からでも苗から育てれば、まだまだ間に合います。ご家庭でもチャレンジしてみてください。

このように設置しています！

ネット作成 → ネットの設置 → 植え替え → 4/26 設置完了!

グリーンカーテンの効果

- 涼しくなる。
 - ・ヨシズは熱を26%しかカットできないが、グリーンカーテンは60%も可能。
- 節電になる。
 - ・節電率は20%を上回り、平均30%の節電効果がある。
- ゴーヤやパッションフルーツなどは実も食べられる。
 - ・朝顔だけではなく、他のツル科の植物でもグリーンカーテンはできます。

その他 緑や花を見ていると心が落ち着く。目隠しになる。 など

注意点

- きれいに育てるのが難しく、手入れが大変。
- 虫がつきやすい。参考[中部電力 | 「映像3 省エネ効果の実証」の内容 - 中部電力のあゆみ](#)

5/31 現在の様子

5/25 つぼみ

◆ グリーンカーテンコンテストの結果

昨年は市制施行10周年を記念して『エコフェスタ in ふくろい』会場内で開催しました。入賞施設を紹介します。

最優秀賞



浅羽南幼稚園

優秀賞



高南公民館

優秀賞



袋井北小学校

◆市民環境ネットふくろい全体会議を開きました。

市民環境ネットふくろいは「袋井市まちを美しくする条例（H18年9月施行）」の具現化を推進するため、市民と行政が「協働」で環境負荷が少ない循環型社会の形成に向け平成19年1月に設立されました。

5月21日（土）の全体会議で新しく『エネルギー環境部会』が成立し、5部会で活動して参ります。



全体会議の様子

○自然環境部会

自然散策や植物調査、ふくろうなどの野生生物の調査

○環境美化部会

環境美化活動やパトロールの実施

○衛生環境美化部会

ポイ捨て防止や犬のフンの後始末などの啓発活動

○生活環境部会

家庭内での省エネやゴミ減量などエコ活動の啓発

○エネルギー環境部会

太陽光発電などの新エネルギー推進活動

NEW

随時、会員を募集しております。
ご興味のある方は環境政策課まで
お問合せください。

◆新エネルギー講演会を開催しました。

講演会『考えよう！これからのこと～電力自由化と新エネルギーについて～』を開催しました。4月からスタートした電力全面自由化の概要や電力会社を選ぶ際の考え方、これからのエネルギーの姿などを環境問題と併せて解説していただきました。聴講者はソーラーシェアリングや市民共同の太陽光発電所の設立など、「新エネルギーと環境、まちづくりについてどのように考えていくべきか？」と積極的に質問を投げかけていました。



NPO 法人太陽光発電所ネットワーク
静岡地域交流会代表 田中東紀男 氏

◆6月は環境月間です。

6月5日は環境の日です。これは、1972年6月5日からストックホルムで開催された「国連人間環境会議」を記念して定められたものです。国連では、日本の提案を受けて6月5日を「世界環境デー」と定めており、日本では「環境基本法」（平成5年）が「環境の日」を定めています。

6月1日から市役所ロビー、6月10日から浅羽図書館で啓発展示を行います。ぜひご覧ください。

